

Medienmitteilung vom 4. Februar 2025

## **BSU transportierte 2024 fast 7,3 Millionen Fahrgäste**

**Nach dem pandemiebedingten Einbruch der beförderten Fahrgäste im Jahr 2020 konnte der Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU letztes Jahr einen neuen Rekord aufweisen. Gesamthaft haben 7,27 Millionen Fahrgäste das Busangebot des BSU genutzt.**

Der BSU hat letztes Jahr mit dem Grundangebot mehr als 7,27 Millionen Fahrgäste transportiert. Dies entspricht einer Nachfrageerhöhung von 4.2 Prozent resp. 291'000 Fahrgästen gegenüber dem Vorjahr. Knapp die Hälfte aller Fahrgäste waren wiederum auf den Linien 1 Oberdorf–Recherswil und 5/7 Solothurn Brühl–Aeschi SO–Herzogenbuchsee unterwegs.

Mit den Nachtbussen wurden am Wochenende mehr als 45'000 Reisende befördert. Die entspricht einer Nachfrageerhöhung von 6.6 Prozent resp. 2'800 Fahrgästen gegenüber dem Jahr 2023.

### **Auskunft erteilt:**

Bernard Künzli, Mediensprecher BSU, [bernard.kuenzli@bsu.ch](mailto:bernard.kuenzli@bsu.ch), 032 624 13 92